



B1.20 – SOLUCIONES - LAS PIRÁMIDES DE EGIPTO

En el Antiguo Egipto, la construcción de las pirámides fue una hazaña impresionante. Estas enormes estructuras se levantaron sobre la tierra y el cielo, y atraían la admiración de todo el mundo.

Las pirámides fueron construidas durante el período del Reino Antiguo, aproximadamente entre los años 2589 y 2504 a.C. Durante esta época, la sociedad egipcia estaba altamente organizada y se dividía en clases sociales definidas. Los faraones, como líderes de Egipto, eran los principales patrocinadores de la construcción de las pirámides, que se consideraban como símbolos de la grandeza y poder del faraón.

Para construir una pirámide, se necesitaba un gran número de trabajadores especializados y no especializados. El faraón convocaba a sus súbditos para trabajar en la construcción de la pirámide, y estos trabajadores eran reclutados de todo el país.

Los trabajadores utilizaban herramientas rudimentarias como hachas, martillos, cinceles y sierras para tallar y dar forma a los bloques de piedra. Estos bloques de piedra eran luego transportados desde las canteras hasta el lugar de construcción de la pirámide.

El transporte de los bloques de piedra era una tarea ardua y peligrosa. Los trabajadores tenían que arrastrar los bloques de piedra a través de la arena y el barro utilizando trineos tirados por animales o, en algunos casos, simplemente utilizando la fuerza de sus propios cuerpos. Los trabajadores también construyeron rampas para transportar los bloques de piedra a la altura necesaria para construir la pirámide.

Una vez que los bloques de piedra fueron transportados al lugar de construcción, se comenzó a erigir la estructura de la pirámide. Los trabajadores colocaron cuidadosamente los bloques de piedra en su lugar, uno encima del otro, hasta que se construyó la forma piramidal. Los bloques de piedra en las capas inferiores eran más grandes y pesados que los bloques de las capas superiores, lo que permitía que la pirámide tuviera una base amplia y estable.

La construcción de una pirámide llevaba muchos años, y podía requerir el trabajo de miles de personas. Los trabajadores vivían en campamentos cercanos a la pirámide, y eran provistos de alimentos y agua por el faraón. La vida en estos campamentos era dura, y los trabajadores estaban expuestos a enfermedades y lesiones en el trabajo.

A pesar de los desafíos que enfrentaron, los antiguos egipcios lograron construir algunas de las estructuras más impresionantes del mundo antiguo. Las pirámides continúan asombrando y maravillando a la humanidad hasta el día de hoy, y son una muestra del poder y la habilidad de los antiguos egipcios en la construcción.



tollspanish@gmail.com

<https://tollspanish.com>